

(様式3)

## 政務活動（参加・実施）報告書

令和7年5月1日

会 派 \_\_\_\_\_ 会派市民 \_\_\_\_\_

参 加 者 \_\_\_\_\_ 桜井 忠 \_\_\_\_\_

政務活動先 (目的地)	札幌市（札幌サンプラザ）				
開催団体等	北海道僧侶の会				
政務活動期間	令和7年5月1日（木）			1日間	
政務活動項目 (名称等)	札幌タウンミーティング				
政務活動参加者	桜井 忠				
					計 1名
全体参加者数	300人				
政務活動の目的・結果等の概要・所見	<p>○主催者側からの挨拶があり、独自の発信を続けている原口一博代議士から直接内容について詳しく勉強したいとのことだった。</p> <p>○次に原口一博代議士を招聘した、昔からの仲間であり、原口氏が共同代表（平沢勝栄氏と共に）をしている WCH議員連盟の事務局長松木謙公代議士より、原口氏の紹介があった。</p> <p>○原口一博代議士の講演は氏の経歴をたどる中で、特に氏がワクチン接種を受けて以降、ガンができ、さらにそのガンが進行の早いものであり、そのデトックスにより、政治の場に復帰することができた。その自らのガンを解析する中で mRNA が体内に長く残留しガンになったことなど、まさしく自分をモルモットとして、mRNA の危険性を解明した。しかしそれには信頼のおける医師がいたからできたことであり、奇跡に近いものであったことなどが述べられた。</p> <p>○話は日米関税交渉など最近の時事問題にも及び、特に消費税については食料品のみ減税などではなく、廃止を訴える。会場内録音が制限されていたので詳しい数字は記録できなかったが、概ね、個人や中小事業者は消費税をまじめに払っている。しかし、大企業は輸出品に消費税がかかると競争力をなくすという理由で、還付を受けていて、その額は消費税の収入のうち大半を占めている。それならなくした方がいいという内容だった。「財政が」という財務省に近い政治家の意見はあるが、日本の国債は多くが日銀が買い付けており、余剰金等いろいろな角度から見てみても日本の財政に悪影響が出ることはないと言っていた。</p>				

	<p>○最後に、話の中で Rapidus にも触れ、もうシリコンを使った半導体の時代ではなく、なぜ日本がその分野の復権をするのかわからない。これからは窒化ガリウムや炭化ケイ素だという見解を語っていた。</p> <p>○私が最も聞きたかった WHCj の話は出なかった。ただ全体の話の内容の中で、国、特に厚労省が進める政策が、本人のガンの解明によって実証的に示されていることが反証になっているなど、内容が散りばめられていた。</p>
	<p>資料名（会派保管）</p>

会派内回覧									
-------	--	--	--	--	--	--	--	--	--

(様式3)

## 政務活動（参加・実施）報告書

令和7年6月2日

会 派 \_\_\_\_\_ 会派市民 \_\_\_\_\_

参 加 者 \_\_\_\_\_ 桜井 忠 \_\_\_\_\_

政務活動先 (目的地)	札幌市（教育文化会館）				
開催団体等	智慧の和				
政務活動期間	令和7年5月25日			1日間	
政務活動項目 (名称等)	変わっていく世界～生命と財産を守るために（河添恵子講演会）				
政務活動参加者	桜井 忠				
					計 1名
全体参加者数	300名				
政務活動の目的・結果等の概要・所見	<p>河添氏が現在の国際情勢、特にトランプ大統領のウクライナ、関税問題、米の価格他北海道に及ぼす影響を聴くために参加した。</p> <p>○ローマ教皇が代われ、アメリカのレオ教皇がコンクラーベで選任された。これは前フランシスコ教皇により選任された枢機卿が多い中、そのことが反対勢力の結集を促進し、ティモシー枢機卿が中心となり、レオ教皇が選任された。それは前フランシスコ教皇派は中国に近く、中国と結託したパロリン枢機卿の勢力との内部闘争だった。なお、前フランシスコ教皇派ファイザーから献金を受け、ワクチン推進を図った。また、小児性愛のマークを使用していることをFBIが暴露している。亡くなった日はシュワブ前長官が退任した日であり、政治的思惑が考えられる。</p> <p>○新教皇はトランプ大統領と同じような考えを持っており、就任してすぐ「家族は男女の結びつきに基づいており、胎児には固有の尊厳がある、たとえ率直な言葉であっても、真実は語られなければなりません」と述べており、グローバリズムを進め、同性婚を認めてきた前教皇とは一線を画すものであり、まさしくトランプ大統領と同じ路線を進んでいるといってもいいだろう。</p> <p>○世界は闇の支配層の「三位一体」（宗教のパチカン、金融の city of London、軍事のワシントンDC）で統治されている。</p> <p>○トランプ革命は普通の常識革命。日本のマスコミ報道とは違う。</p> <p>○ハーバード大学に対する政策も、海外の若い頭脳がアメリカの秩序を壊すことを防ぐためのもの。</p>				

○トランプ暗殺未遂事件において、ソニーの高性能カメラが銃弾を捉えているが、角度などからあまりにも出来すぎている。この時係員がカメラマンを正面に誘導した直後に銃撃が起こっている。また、バイデンの担当者であるビッチがこの日なぜかトランプを撮影しに行っている。さらにこの日、ブッシュの会社がトランプ株を大量に売りさばいたが、暗殺計画をまるで知っていたからのようだ。あまりにも多くのピースが暗殺計画に沿って嵌ってきている。

○ウクライナにはナチスの影が生きている。プーチンはナチス撲滅を掲げている。ディープステートが敵にしているのがロシア=プーチン。そこで欧米はロシアを無力化すべくいろいろな戦いを仕掛けているが、ことごとくプーチンに負けている。

○ケネディが厚生長官に就任し、ワクチン・ケムストイルなどに反対している。小児ワクチン接種により自閉症が増えている。

○アーミテージが逝去し、最大の日本ハンドラーを失っている。

○ジョセフナイも亡くなった。シンプソン原作者の死はディープステイトの口封じとはいえないか。

○バイデンの癌が見つかったとの報道があったが、なぜ今まで見つからなかったのか。骨に転移しているとのことだが、それには10年近くかかるのではないか。

○交渉と成功の黄金律。「金を持つものがルールを作る」

○私が常に取り上げているワクチンの問題に関して、トランプ大統領はワクチンに懐疑的な立場のケネディ jr を厚生長官に指名し、早速その方向に沿って政策を立案し、大統領署名もしている。我が意を得たりという状況だが、それに対して日本では今後どうなっていこうとしているのか、今回はそこまでの言及はなかった。今後この問題についてさらに深堀をした講演を聞きたい。

資料名 (会派保管)

会派内回覧

